



# 授 業参観



文責 本宮小校長 佐久間仁

二十九日の授業参観では、お忙しい中のご来校に感謝いたします。一年生は音読や合唱など、一年間の成長が感じられる発表でした。二年生も鍵盤ハーモニカや縄跳びなど、これまで身に付けてきたことを堂々と発表することができました。三年生も総合で学んだボランティア活動の取り組みを分かりやすく伝えていました。四年生は、今まで学習したことを生かして算数の応用問題にチャレンジしました。友達と話し合い、考えを伝え合い、みんなで解決することができました。五年生は、自分たちの身近な問題についてアンケート結果などを示しながら自分の考えを説明することができました。六年生は、ありがたい会の会で下級生に披露する歌やセリフを保護者の方

に見ていただきました。はなやま学級は、司書の先生と一緒にアニメーションの活動を楽しみました。みずいる学級はボランティアさんに教えていただきながら、親子で張り子作りに取り組みました。

保護者の皆様に熱心に参観していただいたおかげで、子どもたちにとって達成感、満足感の感じられる授業参観になりました。教室が手狭で何かとご不便をおかけしましたが、ご協力くださり、誠にありがとうございました。

### 【保護者の感想】

子どもたちが生き生きと発表していて、一年間頑張ったんだなあと、成長した姿が見られた授業参観でした。子どもたち同士で協力して進行する姿など、クラスチームワークも素晴らしかったです。ありがとうございました。(二年一組TY母より)



お家の方に見守られて

# 六 年生ありがとう



一日に六年生ありがとうの会を開きました。本宮小クイズを楽しんだり、縦割り班で色紙をプレゼントしたりしました。移杖式では、六年生から五年生へ指揮杖が手渡され、新鼓笛隊による演奏が披露されました。六年生とともに練習した成果が感じられる演奏でした。六年生から感謝の言葉と歌の発表がありました。メッセージ入りの紙飛行機を飛ばすサプライズに下級生は大喜びでした。下級生からもサプライズでエールの発表があり、六年生も嬉しそうでした。心温まる楽しいひとときでした。

### 【実行委員長(五年M・M)あいさつ】

六年生のみなさん、これまで私たちを支えてくださり、ありがとうございます。登校班やそうじでは、班長として班の人たちを支えてくれたおかげで、安全に困ることなく、登校やそうじをすることができました。大縄跳びでは、六年生のみなさんがたくさんとんでいることを知り、とてもすばらしいと思いました。六年生のみなさんのようになれるよう、私たちも大縄とびの練習をしています。六年

生のみなさんが支えてくれたおかげで、私たちはここまでこれたのだと思います。中学生になると勉強や部活で大変だと思えますが、がんばってください。今までありがとうございました。一年生から四年生のみなさん、この会のために準備してくださり、ありがとうございます。一年生はかわいらしいメダルを、二年生はすてきな招待状を、三年生は心のこもったたれまくを作ってくれました。四年生ははなやかに会場を飾りつけてくれました。みなさんのおかげで会を無事成功させることができました。ありがとうございました。



6年生ありがとう!!

### 【お知らせ】

県PTA連合会より「能登半島地震災害義援金」の募集があり、PTA会計より支出させていただきます。ご理解のほどお願いします。